

BERITA TERBARU

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 5, 2023 - 12:36



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Dalam suasana yang penuh kehangatan dan semangat kebersamaan, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, yang bertugas di wilayah Polsek Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan DDS (Deklarasi Dukungan dan

Sinergi) atau yang lebih dikenal dengan Anjangsana Bhabinkamtibmas pada hari Minggu, tanggal 5 November 2023. Acara berlangsung mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai dan berlokasi di Kampung Cihanyawar, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut merupakan inisiatif dari Bhabinkamtibmas dengan tujuan mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus memberikan informasi dan pesan-pesan penting dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Program yang diusung dalam kegiatan ini merupakan hasil dari ide Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas sangat terbuka terhadap curhatan, saran, dan keluhan dari warga masyarakat Desa Cisitu. Selain itu, beliau juga memberikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat relevan untuk menjaga situasi aman dan kondusif di wilayah mereka.

Pesan-pesan yang disampaikan Bhabinkamtibmas meliputi:

1. **Kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban:** Warga diminta untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Upaya ini bertujuan untuk mencegah terjerumusnya paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Pelaporan masalah yang berpotensi viral di media sosial:** Jika ada permasalahan yang bisa memicu penyebaran berita di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu.
3. **Pentingnya menjaga kondusifitas wilayah:** Masyarakat diajak untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, menjauhkan diri dari tindakan yang bisa memicu konflik, dan membangun kerukunan antarwarga.
4. **Keamanan rumah dan kantor:** Warga diminta untuk lebih berhati-hati dengan mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika berpergian, sebagai tindakan pencegahan terhadap tindak pidana.
5. **Pencegahan perdagangan orang atau TPPO:** Masyarakat diingatkan agar lebih waspada terhadap penawaran kerja di luar negeri yang bisa saja terkait dengan tindak pidana perdagangan orang. Tindakan bijak dalam menerima ajakan dan rayuan penting untuk menghindari risiko tersebut.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat Desa Cisitu dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semangat kerja sama ini diharapkan akan

memperkuat kualitas hidup bersama serta mewujudkan wilayah yang lebih aman dan nyaman. Demikianlah laporan dari Polsek Nyalindung, yang ditandai dengan hormat dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom.